

Ressort: Politik

Steinbrück: SPD-Erneuerung noch nicht mal richtig angelaufen

Berlin, 13.03.2018, 12:00 Uhr

GDN - Der ehemalige SPD-Kanzlerkandidat Peer Steinbrück sieht die Erneuerung seiner Partei noch am Anfang. Nur weil man eine dritte Koalition in zwanzig Jahren habe, sei der Erneuerungsprozess "noch nicht mal richtig angelaufen", sagte der SPD-Politiker am Dienstag dem Sender n-tv.

"Er ist auch unabhängig von handelnden Personen." Auch wenn es richtig sei, dass die SPD-Kanzlerkandidaten in der Vergangenheit ihre Fehler gemacht hätten, müsse man die "tieferen Ursachen" erst mal aufarbeiten, so Steinbrück.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-103285/steinbrueck-spd-erneuerung-noch-nicht-mal-richtig-angelaufen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com